



新成人の誓い 新たに

新成人を代表して答辞を述べる五十嵐さん



95人が新たな門出 **祝** 国見町成人式

平成30年国見町成人式が1月7日、観月台文化センターで行われました。今年は95人(男性53人、女性42人)が成人を迎え、華やかな振袖や袴姿、スーツに身を包んだ新成人が式に出席しました。式典では、太田久雄町長が「無限の可能性を信じて、さまざまなことに挑戦し、勇気を持って未来を切り開いてください」と式辞を述べました。新成人一人一人の名前が読み上げられ、代表の阿部友哉さんへ太田町長から成人証書が手渡されました。また、高橋幸子町教育委員会委員長から齋藤拓也さんへ記念品が贈られました。

新成人を代表して五十嵐温子さんが「お世話になった方々への感謝の気持ちを忘れず、夢や目標に向かって努力し続け、しっかりと自分の道を歩んでいくことを誓います」と力強く答辞を述べ、新成人の誓いを新たにしました。

式典後には記念パーティーも行われ、友人や恩師との久しぶりの再会を喜び、思い出話に華を咲かせました。今年の成人式も新成人の実行委員会メンバーが中心となり、企画・運営など準備を進めてきました。当日はタイムカプセルの開封なども行われ、思い出に残る手作りの成人式となりました。

1,2 みんなで記念撮影！ 3 太田町長から成人証書を受け取る阿部さん 4,5 タイムカプセルを開けると懐かしい思い出がよみがえります 6 恩師と一緒にパシャリ！



高野 未希さん

1_ 看護師として自覚を持ち、社会に貢献していきたいです。
2_ 未熟な私ですが、これからも温かく見守ってください。



齋藤 稜さん

1_ 成人としての自覚を持ち、責任のある行動を心がけたいです。
2_ 20年間育ててくれたありがとう。これからもよろしくお願いします。



佐藤 美星さん

1_ 成人として礼儀を重んじ、これからも励んでいきます。
2_ 20年間育ててくれた両親や地域みなさんに感謝です。



齋藤 拓也さん

1_ 新成人として、社会に貢献できるように頑張ります。
2_ ここまで育ててくれてありがとう。親孝行できるように頑張ります。



佐藤 樹里さん

1_ 自覚と責任ある行動を心がけます。
2_ まだまだ未熟ですが、親孝行できるように頑張りたいです。



阿部 友哉さん

1_ 社会の一員としての自覚を持って責任ある行動を心がけます。
2_ 迷惑をかけることもあったけど、ここまで育ててくれてありがとう。



朝内梨々香さん

1_ 幼稚園の先生として模範となる大人になりたいです。
2_ 日々感謝の気持ちを忘れずに生活していきたいです。

新成人の **声**

新成人のみなさんに
1_ 新成人の抱負
2_ これまで支えてくれた家族にひとこと
を聞きました。